

Kaisenhausemuseum geht in die nächste Saison!

Geöffnet ab Ende April

Nach Ostern ist es wieder so weit: das Kleinmuseum zur Geschichte der Bremer Kisenhäuser öffnet seine Türen und kann während der regulären Öffnungstage an Sonntagen aber auch mit (angemeldeten) Gruppenführungen während der Woche besucht werden.

Schwerpunkt des kleinen Museums mitten im Parzellegebiet sind die Entstehungsgeschichte der Kisenhäuser nach dem 2. Weltkrieg und die 1950er und -60er Jahre. Ein Ausflug ins Grüne lohnt sich auf jeden Fall: im Anschluss kann man sich bei Kaffee und Kuchen entspannen. Erster Öffnungssonntag 23. April 14-18.00, KGV Blockland, Behrensweg 5a

Infos: www.kaisenhaus.de, Kontakt Tel 3965236/ 3887078, 385111